

SOZIALES ENGAGEMENT

Füreinander und Miteinander

Die Mitarbeiter des Fraunhofer FEP verstehen sich als Teil der Gesellschaft und sind an den sozialen Herausforderungen unserer Zeit interessiert. Sie leben soziale Verantwortung und gewähren Hilfe, welche dringend benötigt wird! Unsere Mitarbeiter unterstützen freiwillig in privater Initiative folgende soziale und gemeinnützige Institutionen, Vereine und Projekte:

- **Geschenke der Hoffnung e. V. / Weihnachten im Schuhkarton**

Geschenke der Hoffnung e. V. ist ein international tätiges, christliches Hilfswerk. Neben der Durchführung der Geschenkaktion „Weihnachten im Schuhkarton“ betreut der Verein auch Projekte der Entwicklungszusammenarbeit und der humanitären Hilfe - ungeachtet des religiösen, sozialen oder ethnischen Hintergrundes.

www.geschenke-der-hoffnung.org

- **Sonnenstrahl e. V. Dresden**

Der Verein begleitet von Krebserkrankungen betroffene Familien und deren erkrankte Kinder, gibt Hilfe zur Selbsthilfe und versucht die Behandlungsbedingungen für Patienten und Familien zu verbessern.

www.sonnenstrahl-ev.org

- **Projekt Leben e. V.**

Projekt Leben e. V. bemüht sich um Hilfe zur Selbsthilfe für benachteiligte Menschen der Stolpener Gegend und einer Kirchgemeinde der Roma und Sinti in Rumänien. Ein Mitarbeiter des Fraunhofer FEP unterstützt den Verein mit regelmäßigen finanziellen Spenden.

www.projektleben.org

- **World Vision**

Die Organisation World Vision leistet in Entwicklungsländern Hilfe zur Selbsthilfe über Kinderpatenschaften, die mit regelmäßigen finanziellen Unterstützungen verbunden sind.

Die Familie eines Mitarbeiters hat eine Kinderpatenschaft übernommen.

www.worldvision.de

- **Gemeinsam unterwegs e. V.**

Eine qualifizierte Betreuung von Kleinkindern in Kindertagesstätten ist leider keine Selbstverständlichkeit. Gemeinsam unterwegs e. V. baut daher in Eigenregie einen Kindergarten auf. Ein Mitarbeiter unterstützt diese Arbeit mit finanziellen Spenden. Es werden noch Unterstützer gesucht, z. B. auch über einen zinslosen Kredit zur Überbrückung der Anerkennungszeit.

www.kindergarten-stolpen.de

- **NAK-karitativ e. V.**

NAK-karitativ e. V. ist ein kirchliches Hilfswerk der neuapostolischen Gebietskirchen Berlin-Brandenburg, Norddeutschland, Mitteldeutschland, NRW, Hessen, Rheinland-Pfalz und Saarland. Die Haupttätigkeitsfelder liegen in den Bereichen: Katastrophenhilfe, nachhaltige Entwicklungsprojekte, Patenschaftsprogramme für Kinderheime und Erziehungseinrichtungen, Durchführung von mehrjährig konzipierten Daueraktionen zur Unterstützung sozialer Einrichtungen und Aufklärungskampagnen. Ein Fraunhofer FEP Mitarbeiter unterstützt die Organisation regelmäßig mit finanziellen Spenden und organisiert jährlich ehrenamtlich die geförderten Kinderfreizeiten.

www.nak-karitativ.de

- **Bürgerinitiative zur Rettung und Sicherung des Kulturdenkmals Grundmühle**

Durch die Bürgerinitiative werden seit 2008 Bausicherungsarbeiten an den Ruinen von Dolský Mlýn (dt: Grundmühle) durchgeführt.

www.dolsky-mlyn.cz

- **ChildFund Deutschland e. V.**

ChildFund Deutschland e. V. setzt sich gemeinsam mit Spendern, Paten, Stiftern und Freunden weltweit dafür ein, hilfsbedürftigen Kindern und ihren Familien Zukunft zu schenken. Ein Mitarbeiter des Fraunhofer FEP unterstützt seit mehreren Jahren die Organisation mit Hilfe einer Kinderpatenschaft in Kampala, Hauptstadt der Republik Uganda.

www.childfund.de

■ **Albert-Schweitzer-Kinderdorf Sachsen**

Das Albert-Schweitzer-Kinderdorf will Kindern ein neues Zuhause geben, die aus unterschiedlichen Gründen nicht in ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen können.

www.kinderdorf-online.de

■ **Ärzte ohne Grenzen**

Ärzte ohne Grenzen hilft Menschen in Not, Opfern von natürlich verursachten oder von Menschen geschaffenen Katastrophen sowie von bewaffneten Konflikten, ohne Diskriminierung und ungeachtet ihrer ethnischen Herkunft, religiösen oder politischen Überzeugung.

www.aerzte-ohne-grenzen.de

■ **Cap Anamur**

Der gemeinnützige Verein „Cap Anamur - Deutsche Not-Ärzte e.V.“ mit Sitz in Köln wurde 1979 ins Leben gerufen. Seitdem leistet er weltweit humanitäre Hilfe, auch an Orten, an denen das Medieninteresse längst abgeebbt ist. Im Fokus stehen die medizinische Versorgung und der Zugang zu Bildung.

www.cap-anamur.org

■ **Stiftung Lichtblick**

Jährlich zur Vorweihnachtszeit bittet die Stiftung Lichtblick um Spenden für unschuldig in Not geratene Menschen in Sachsen. Die Initiative wurde 1996 von der Sächsischen Zeitung ins Leben gerufen und wird bis heute redaktionell von ihr begleitet.

www.ddv-mediengruppe.de/die_dd_v_mediengruppe/unser_engagement

■ **Kinderhilfswerk Plan International**

Kinderhilfswerk Plan International arbeitet seit 80 Jahren in Afrika, Asien und Lateinamerika. Durch die nachhaltige Gemeindeentwicklung und Verbesserung der Lebensumstände in den Entwicklungsländern kämpft es für Kinder um ein Leben ohne Armut, Gewalt und Unrecht. Mit Hilfe von Spenden und Kinderpatenschaften versucht es die Welt ein Stückchen besser zu machen.

www.plan.de